



# El PRI pagó favores a Indira Kempis con la plurinominal en San Lázaro, acusa MC

ANDREA BECERRIL

El PRI integró a sus listas de candidatos a diputados plurinominales a la senadora Indira Kempis, quien recientemente llegó al *tricolor* luego de dejar MC, descontenta por no haber logrado la nominación del partido naranja a la Presidencia de la República.

Aunque no está en los primeros lugares, sino en el número ocho de la segunda circunscripción, que encabezan Rubén Moreira y Marcela Guerra, Kempis fue tomada en cuenta, en lo que sus ex compañeros de MC consideran “un pago de favores” de Alejandro Moreno, dirigente del PRI, hacia ella.

La senadora emecista Laura Ballesteros dijo que se trata de “la crónica de un pacto anunciado, porque desde hace mucho Kempis trabajó con el PRI para hacerle daño al proyecto de MC y ahora a su candidato presidencial, Jorge Álvarez Máynez”.

La senadora regiomontana “es instrumento del *Prian*, donde están desesperados porque en la contienda presidencial van abajo, muy abajo en las encuestas y saben que van a perder”.

Recordó que el PRI y Kempis presentaron recursos ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación contra la entonces precandidatura de Álvarez Máynez y poco después la legisladora se integró al PRI en el Senado.

“El favor ya se lo pagaron con una diputación plurinominal, pero al final no sólo tenemos el mejor candidato, sino el mejor proyecto, y por eso representamos el futuro del país. Que le vaya bien con el pasado corrupto que tanto denunció antes y que ahora parece que será su casa”, recalcó Ballesteros.

Otra senadora que se unió al PRI de última hora (luego de pasar por el PT y el grupo plural) es Nancy de la Sierra, quien será candidata *tricolor* al Congreso de Puebla.